

# Doctorado Honoris Causa para Premio Nobel de Economía

22 FEB 2005

La Universidad de Costa Rica distinguirá con el título de Doctor Honoris Causa al economista norteamericano y Premio Nobel de Economía, Lawrence Klein, en una ceremonia que tendrá lugar el próximo miércoles 23 de febrero, a las 3 de la tarde, en el auditorio de la Facultad de Ciencias Económicas.

La máxima distinción académica que otorga esta Institución fue concedida por el Consejo Universitario, a propuesta de la Escuela de Economía, en virtud de la brillante trayectoria del Dr. Klein y de sus aportes en la creación de diversos modelos macroeconómicos que han influido en las prácticas macroeconómicas de Estados Unidos, Canadá, Reino Unido y Suecia, entre otros.

Su extraordinaria labor en este campo le fue reconocida al otorgársele el Premio Nobel de Economía, en 1980.

Este especialista en econometría, estadística, ciclos económicos, comercio internacional e integración económica, vendrá al país exclusivamente a recibir el Doctorado Honoris Causa, el cual también constituye un agradecimiento, pues la UCR y, en especial la Escuela de Economía, se ha beneficiado directamente con la labor académica y la participación altruista del Dr. Klein, en las distintas ocasiones en que ha visitado la Universidad. En esta oportunidad, hablará sobre los retos del desarrollo en América Latina.

El Dr. Klein es el investigador principal del proyecto LINK, de la Organización de las Naciones Unidas y la Universidad de Toronto, el cual coordina el estudio económico de numerosos países y permite lograr una visión global sobre el flujo de capitales y el comercio a escala mundial.

Gracias a las gestiones de este economista, Costa Rica pasó a ser parte de los 65 países que integran la red econométrica de dicho Proyecto, al incorporar un modelo econométrico de la economía costarricense, el cual estuvo inscrito como proyecto de investigación en la Vicerrectoría de Investigación de la UCR.

Nacido en Nebraska en 1920, este Premio Nobel de Economía obtuvo su grado de licenciatura en la Universidad de California y su Doctorado en el Instituto Tecnológico de Massachusetts. Ha sido docente en las universidades de Michigan (1949-54), Oxford (1954-58) y en la de Pennsylvania.

[Zaida Siles Rojas.](#)

**Periodista Consejo Universitario**

[zsiles@cariari.ucr.ac.cr](mailto:zsiles@cariari.ucr.ac.cr)